
VEREADOR QUER SABER SOBRE REPASSE À EDUCAÇÃO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

De autoria do vereador Ti Nagate, o texto apresentado na sessão desta terça-feira, 2, requer
informação referente ao valor repassado à Secretaria Municipal de Educação pelo FNDE,
através do programa PNAE, para aquisição e distribuição de gêneros alimentícios, durante a
suspensão das aulas pela pandemia gerada pelo COVID19.
Além disso, o Legislador solicitou da pasta, a relação dos alimentos que estão sendo
adquiridos com a referida verba e ainda a quantidade de famílias, as quais estão sendo
beneficiadas e de que forma estão recebendo citados alimentos. O requerimento foi
aprovado por unanimidade dos votos.
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